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AATTAA  DDAA  11ªª  RREEUUNNIIÃÃOO  OORRDDIINNÁÁRRIIAA  DDAA  CCOOMMIISSSSÃÃOO  DDEE  PPRROOTTEEÇÇÃÃOO  ÁÁ  PPAAIISSAAGGEEMM  

UURRBBAANNAA––  CCPPPPUU,,  DDAA  SSEECCRREETTAARRIIAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  DDEESSEENNVVOOLLVVIIMMEENNTTOO  UURRBBAANNOO  

––  SSMMDDUU,,  RREEAALLIIZZAADDAA  EEMM  2233  DDEE  MMAARRÇÇOO  DDEE  22001100,,  ÀÀSS  1155  HHOORRAASS,,  NNOO  EEDDIIFFÍÍCCIIOO  

MMAATTAARRAAZZZZOO,,  VVAALLEE  DDOO  AANNHHAANNGGAABBAAÚÚ  nnºº  1155,,  66ºº  AANNDDAARR  --  AAUUDDIITTÓÓRRIIOO..  

  

PPRREESSIIDDEENNTTEE::  AAPPAARREECCIIDDAA  RREEGGIINNAA  LLOOPPEESS  MMOONNTTEEIIRROO  

SSEECCRREETTÁÁRRIIAA  EEXXEECCUUTTIIVVAA:: DEBORA SIBANTOS PENTEADO GRIMALDI 

RREEPPRREESSEENNTTAANNTTEESS  PPRREESSEENNTTEESS::  

GGaabbiinneettee  ddoo  PPrreeffeeiittoo::  
Suplente: JOSÉ FREDERICO MEIER NETO 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano - SMDU 
Titular: ANDRÉA DE OLIVEIRA TOURINHO 
Suplente: LUIS OLIVEIRA RAMOS 
Secretaria Municipal de Habitação - SEHAB 
Titular: MARIA LÚCIA TANABE 
Suplente: GLÁUCIO ATTORRE PENNA 
Secretaria Municipal dos Negócios Jurídicos - SNJ 
Titular: CARLOS EDUARDO GARCEZ MARINS 
Suplente: FLÁVIO PARREIRA GALLI 
Secretaria Municipal de Coordenação das Subprefeituras - SMSP 
Titular: ANTONIA REGINA CORREA LUZ 
Suplente: RICARDO RAGOT MARQUES 
Secretaria Municipal de Cultura - SMC 
Titular: MIRTHES IVANY SOARES BAFFI 
Suplente: SERGIO LUÍS ABRAHÃO 
Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente - SVMA 
Suplente: ELAINE PEREIRA DA SILVA 
Empresa Municipal de Urbanização - EMURB 
Titular: APARECIDA REGINA LOPES MONTEIRO 
Suplente: HARMI TAKIYA 
Associação Comercial de São Paulo - ACSP 
Titular: ANTONIO CARLOS PELA 
Suplente: LARISSA CAMPAGNER ARCURI 
Instituto de Engenharia - IE 
Titular: IVAN METRAN WHATELY 
Suplente: JOSÉ IGNÁCIO SEQUEIRA DE ALMEIDA 
Associação Brasileira dos Anunciantes - ABA 
Suplente: SANDRA ZANETTI 
Associação dos Designers Gráficos do Brasil - ADG Brasil 
Titular: RUTH KLOTZEL 
Universidades sediadas no Município de São Paulo 
Suplente: ÁGATA TINOCO - “Escola Superior de Propaganda e 
Marketing” - ESPM 
Instituto dos Arquitetos do Brasil - IAB 
Titular: PÉROLA FELIPETTE BROCANELI 

EENNTTIIDDAADDEESS  AAUUSSEENNTTEESS::  
Universidade sediada no Município de São Paulo - FAU USP(ausência justificada) 
Associação Brasileira dos Escritórios de Arquitetura – ASBEA(ausência justificada) 
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AAUUTTOORRIIDDAADDEESS  PPRREESSEENNTTEESS::  

  
Prefeito Gilberto Kassab 
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano Miguel Luiz Bucalem Secretário 
Municipal de Habitação Elton Santa Fé Zacarias 
Secretário Municipal de Planejamento Rubens Chammas 
Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico e do Trabalho Marcos Cintra 
Cavalcanti de Albuquerque 
Secretário Municipal Adjunto de Comunicação Marcelo Rehder 
Chefe de Gabinete da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano José Fernando 
Ferreira Brega 
 
Convidados e funcionários presentes: 
 
Matilde da Costa, Cesar Augusto Sápia Pedro, Luciana Loureiro, Luis Barreto, Carolina 
Moura Andrade Moron, Fátima Maria Niglio Cardoso, Fernanda Offner Gomes, Renato 
Penteado Silva Grimaldi, Luiz Guilherme Silveira Monteiro, Diógenes Campanha (jornalista 
- Folha de São Paulo). 
 
01) Inicia-se a reunião e o mestre de cerimônias faz as apresentações das autoridades 
presentes dando a palavra em seguida à Presidente REGINA MONTEIRO. 
 
02) É apresentado um histórico da LEI CIDADE LIMPA e a nova proposta da LEI CIDADE 
LIMPA II pela Presidente. É pontuado o reconhecimento mundial, tanto pela mídia quanto 
pela população do sucesso da aplicação da LEI CIDADE LIMPA I. 
 
03) É comentada a revista TIMES, na qual o projeto, instalação e resultados da LEI 
CIDADE LIMPA, farão parte do próximo documentário do diretor de cinema americano 
Morgan Spurlock. São comentados alguns prêmios conquistados pela LEI CIDADE LIMPA: 
Museu de Design de Londres e EXPO Xangai 2010. 
 
04) A Presidente REGINA finaliza, com as metas da CIDADE LIMPA II (SÃO PAULO À 
NOITE e PLANO DIRETOR DA PAISAGEM URBANA).  
 
05) Em seguida a Presidente Regina Monteiro passa a palavra ao mestre de cerimônia  
que prossegue com a leitura dos nomes dos membros presentes a serem empossados. 
 
06) O mestre de cerimônia dá a composição da mesa: 

1. Presidente Regina Monteiro  
2. Secretário Municipal da Habitação Elton Santa Fé Zacarias 
3. Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano Miguel Luiz Bucalem 
4. Prefeito Gilberto Kassab 

 
07) O Sr. Secretário Municipal da Habitação Elton Santa Fé faz cumprimentos e comenta 
a mudança da CPPU da SEHAB para SMDU e deseja sucesso na nova missão. 
 
08) O Sr. Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano Miguel Luiz Bucalem faz seus 
cumprimentos e fala sobre a missão da Secretaria do Desenvolvimento Urbano e mostra 
seu apoio a CPPU. Fala ainda, que além dos novos desafios da importância da correta 
aplicação da lei, que é um orgulho para os Paulistanos e que dará perenidade as 
conquistas pela atuação da CPPU. Faz seus agradecimentos e enfatiza o apoio da 
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Secretaria à CPPU, menciona a Secretaria Executiva Debora e sua equipe. Encerra, 
enfatizando a importância da Comissão para o ordenamento da paisagem urbana. 
 
09) O Mestre de cerimônias passa a palavra para o Prefeito Gilberto Kassab 
 
10) O Prefeito Gilberto Kassab faz seus cumprimentos e diz da importância da CPPU 
para a cidade de São Paulo. Fala do novo desafio, dos termos de cooperação que 
envolve 6000 praças e 66 parques, sendo um dos  focos da CPPU a recuperação das 
praças. Enfatiza que a Lei é uma referência internacional e uma das grandes marcas da 
cidade de São Paulo. Noventa delegações visitaram o Brasil para conhecer o projeto da 
cidade limpa, valorizando muito a cidade. Enfatizou ainda, que nesta segunda fase da 
cidade limpa o objetivo é deixar a cidade mais bonita, principalmente as praças, e que 
embora o volume seja grande, precisamos ser rápidos. Finalmente, ele cumprimenta o 
Secretario Miguel e a Presidente Regina se colocando a disposição para a evolução da 
lei cidade limpa. Faz votos de felicidades e declara juntamente com a Presidente 
empossados os membros presentes da comissão. 
 
11) O Mestre de cerimônias dá início a 1ª Reunião Ordinária da CPPU/2010.  
 

12) A SSeeccrreettáárriiaa  EExxeeccuuttiivvaa Debora Sibantos Penteado Grimaldi faz um resumo explicativo 
da Minuta do novo Regimento da CPPU. Mostra também a composição da Assessoria 
Técnica da EMURB e da Secretaria Executiva da CPPU/SMDU. 
 
13) O Dr. Carlos Eduardo Garcez Marins, representante da Secretaria Municipal dos 
Negócios Jurídicos – SNJ, a SSeeccrreettáárriiaa  EExxeeccuuttiivvaa Debora e demais membros discutem  
sobre possíveis alterações no Regimento.  
 
14) O Dr. Carlos Eduardo propõe suprimir os artigos 1º e 2º e sugere alterações  no 
artigo 3º , pois a Assessoria Técnica e a Secretaria Executiva são unidades para subsidiar 
a CPPU, não fazendo parte dela. 
 
15) A Arq. Maria Lucia Tanabe representante da Secretaria Municipal de Habitação 
questiona quanto a forma de convocação, altera-se artigo 4º, parágrafo 2º. Questiona 
também, a periodicidade das reuniões.  
 
16) Os representantes da Secretaria Municipal de Cultura,  Arqs. Mirthes Ivany Soares 
Baffi e Sergio Luís Abrahão fazem observações sobre o caráter público das reuniões, 
tendo em vista, que os membros podem sofrer pressões. 
 
17) Após debate, ficou decidido que as reuniões terão periodicidade mensal e serão 
públicas, cabendo a Presidente manter a ordem. 
 
18) Discute-se em seguida o artigo 5º, para definição do número legal de membros para 
instalar a reunião. 
 
19) O Dr Carlos Eduardo observa que os membros declarar-se-ão impedidos ou suspeitos 
a priori. 
 
20) Discute-se em seguida o prazo do pedido de vista, ficando decidido que será de 15 
dias, devendo ser devolvido para a Secretaria Executiva.  
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21) A Secretária Executiva esclarece que houve uma alteração no artigo 10, parágrafo 1º, 
sobre a materialização das deliberações, ou seja, a publicação das decisões. 
 
22) Os membros em seguida discutem os casos de ausência, ficando decidido que 
apenas as ausências não justificadas serão comunicadas (artigo 12, item VI). 
 
23) Discute-se em seguida o artigo 20, referente as alterações do regimento, sendo 
deliberado que serão aprovadas por maioria simples.  
 
24) É definido horário das 14:00 ás 17:00 h nas terceiras quartas-feiras do mês, para as 
reuniões da CPPU. 
 
25) A Secretária Executiva se compromete a elaborar nova minuta do Regimento Interno 
com todas as sugestões para ser avaliada e aprovada na próxima Reunião. 
 
26) Em seguida, a Secretária Executiva apresenta Sr Luiz Guilherme Silveira Monteiro que 
poderá substituí-la em suas férias. 
 
27) Às 18 horas e 05 minutos, a Presidente agradece a presença de todos e encerra a 
reunião.  
 
São Paulo, 23 de março de 2010. 
 
FMNC/DSPG/fmnc. 


